

家庭・地域と学校をつなぐ **学校だより**  
**東 の 窓**

愛荘町立愛知川東小学校

一人ひとりが主人公！

みんなで学び 遊び つながる

～明日も行きなくなる愛知川東小学校～



令和8年(2026年) 1月30日 第10号

## 今年度も、もうまとめの時期に！

早いもので、明日から2月に入ります。

いよいよ学習もまとめの時期になりました。一年では一番短い月でも、3学期の中では一番長い月の2月。基礎学力の定着に努めていき、ぜひもう一伸びして最後の3月につなげたいものです。

また、6年生は、卒業式までわずか32日になりました。2月からは卒業に向けて、いろいろな



お祝いイベントが行われます。1年生から5年生は、今までお世話になったお礼の意味を込めて卒業をお祝いします。6年生は、1年生から5年生にこれから愛知川東小学校をますます良い学校にしてほしいという気持ちを伝えます。

保護者、地域の皆様には、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

### 校内給食感謝週間（1/26~30）

食事の大切さや栄養のことを学習したり、食材を作ってくれる地域の方々や調理してくださる方々のことを考えたりするよい機会となりました。そして、お世話になっている方々にプレゼントを渡しました。栄養を考えたおいしい給食がいただけることに感謝して、残さずきれいに食べるよう指導しています。



### 『節分』とは

2月3日は『節分』です。「節分」とはいったいどういうことなのでしょう。

もともとは、四つの季節の移り変わる日を「節分」と言っていました。



つまり、日本には年に4回「立春」「立夏」「立秋」「立冬」の「節分」があるのです。

現在は「立春」の前日だけを『節分』といって、「太巻き」や「イワシ」を食べると一年間元気で過ごせるとわれわれます。また、「鬼は外、福は内」と言いながら豆まきをすると「福」が来て、良い年になるとされています。

私たちも、今年一年元気でいられますように…。

### 通学路の除雪、登下校の見守りありがとうございました。

愛荘町にも寒波が到来し、1月22日（木）は臨時休業とさせていただきました。保護者の皆様には、ご対応いただきありがとうございました。また、降雪の中、通学路の除雪、翌日の登下校の見守りや引率など、子どもの安全の確保にもご協力いただき、ありがとうございました。

お陰様で、翌23日（金）より通常通り教育活動を展開できました。今冬も雪が多いとの予報も出ています。大雪の際には、お世話になりますが、子どもの安全確保に向けてのご協力をよろしくお願いします。